
Sollte Strafgeld für die Aktionen der Ultras umgelegt
werden
Beitrag von „Threadstarter“ vom 12. März 2015, 20:12

http://www.cef-nuernberg.com/n…er_plant_die_zukunft.html

in dem Artikel zitiert Altmeister einen Vertreter der Ultras mit den Worten "300.000 Euro
Strafgeld für die Aktionen der Ultras den Verein ja nicht umbringen"

Mittlerweile steht der Verein am finanziellen Abgrund und es kommen dennoch permanent
neue Strafen für Becherwürfe und ähnlichen Krampf ! Es wäre doch langsam an der Zeit den
Blödsinn einzustellen oder die Strafen auf die Personen umzulegen.

Beitrag von „samson“ vom 12. März 2015, 20:17

Sie werden vom M.B. mit allerlei Aktionen unterstützt und sollten aus diesem Grund auch
zahlen.
Warum holt eigentlich die Stadt kein Geld von Ihnen, wenn wieder einmal die ganzen Aukleber
in der Stadt entfernt werden müssen? Hat das was mit Maly und dem AR zu tun?

Beitrag von „CFP“ vom 12. März 2015, 20:18

Das haben wir doch schon so oft in den entsprechenden Threads angesprochen und diskutiert.
Einen eigenen Thread in diesem Unterforum brauchts doch etz wirklich nicht… 

Beitrag von „weyoun“ vom 12. März 2015, 20:20
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Auf jeden Fall ist der Umgang mit DFB-Strafen ein wichtiges Wahlkampfstilmittel (um mal in der
Diktion Baders zu bleiben). Von daher würde ich in diesem Bereich -abgesehen von den
üblichen Lippenbekenntnissen- keine große Veränderungen erwarten...

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 12. März 2015, 20:20

Nö

Dazu müssten die Bierbecher gekennzeichnet sein mit, dieser Becher stammt von UNs!

Sorry ist nicht umsetzbar und pauschal die UN zu bestrafen auch nicht richtig.

Beitrag von „weyoun“ vom 12. März 2015, 20:25

Zitat von clubfanatiker 

Nö

Dazu müssten die Bierbecher gekennzeichnet sein mit, dieser Becher stammt von UNs!

Sorry ist nicht umsetzbar und pauschal die UN zu bestrafen auch nicht richtig.

Man sollte halt die Verursacher in Anspruch nehmen, sofern sie zu ermitteln sind - ganz egal,
welcher Gruppierung sie angehören (bzw. ob sie überhaupt einer angehören). Ist bei einigen
anderen Vereinen doch auch üblich.
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Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. März 2015, 20:25

wär a korrekte sach. wer, z. b. in internetforen den grössten mist verzapft, der zahlt die zech.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 12. März 2015, 20:28

Zitat von USK Schäuble 

wär a korrekte sach. wer, z. b. in internetforen den grössten mist verzapft, der zahlt die
zech.

Fang a mol on

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 12. März 2015, 20:31

Ja!

Beitrag von „Haribo“ vom 12. März 2015, 20:49

Na klar!

Leider akzeptiert die DFL nicht die Währungen "schöne Choreo" oder "lauter Support" oder
"soziales Engagement", sondern nur schnöde Kommerz-Euro. 

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. März 2015, 20:51
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Zitat von clubfanatiker 

Fang a mol on

Zitat von clubfanatiker 

Nö

Beitrag von „oberlehrer“ vom 12. März 2015, 20:56

Was soll das jetzt werden?

Ich bin auch kein Bewunderer der Sing- und Klatschgesellschaft, aber ob jetzt jeder Becher oder
gezündete Pyro von den Ultras ist kann man wohl mehr als bezweifeln.

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 12. März 2015, 21:13

Zitat von oberlehrer 

Was soll das jetzt werden?

Ich bin auch kein Bewunderer der Sing- und Klatschgesellschaft, aber ob jetzt jeder
Becher oder gezündete Pyro von den Ultras ist kann man wohl mehr als bezweifeln.

"300.000 Euro Strafgeld für die Aktionen der Ultras den Verein ja nicht umbringen" aus dem
Munde eines Ultras ist halt ähnlich ignorant.
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Beitrag von „Der Clubberer“ vom 12. März 2015, 21:18

Zitat von Hans Smooth 

"300.000 Euro Strafgeld für die Aktionen der Ultras den Verein ja nicht umbringen" aus
dem Munde eines Ultras ist halt ähnlich ignorant.

...und quasi ein Eingeständnis! :hoch:

Beitrag von „Totti“ vom 12. März 2015, 21:24

Bei diesen unverhältnismäßigen Summen schon mal sowieso nicht.

Beitrag von „Maddin“ vom 12. März 2015, 21:26

Zitat von Der Clubberer 

...und quasi ein Eingeständnis! :hoch:

Na gloar, der hodd bschdimmd gseng, wer in Bechä gworfm hodd. 

Die Erfahrung sagt: Pyro - meistens Ultras. Becherwürfe - meistens kleine Deppen, die mit UN
nichts zu tun haben.

Und der Mythos, dass Bader die Ultras "gekauft" hätte, ist halt immer noch total absurd und
lächerlich. Den könnt ihr noch so oft wiederholen, er wird trotzdem nicht wahr!
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Beitrag von „oberlehrer“ vom 12. März 2015, 21:37

Gekauft in welchem Sinn wenn ich mal fragen darf?

Sie genießen in meinen Augen sehr wohl Annehmlichkeiten, die es so nicht unbedingt gibt.

Gekauft in Form das Geld in ihre Richtung fließt, das glaube ich auch nicht.

Beitrag von „Sergio Z“ vom 12. März 2015, 21:43

Zitat von Hans Smooth 

"300.000 Euro Strafgeld für die Aktionen der Ultras den Verein ja nicht umbringen" aus
dem Munde eines Ultras ist halt ähnlich ignorant.

Da wäre halt der Wortlaut interessant, in dem CEF Artikel ist es ja nicht als Zitat erkennbar.

Beitrag von „quaks“ vom 12. März 2015, 21:46

der dfb hat dem club ja die auflage gemacht hochauflösende kameras zu installieren damit wird
die ermittlung der täter in zukunft möglich

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. März 2015, 21:48

logo. die gibts in gladbach auch. resultat: anstatt die 30 stürmenden weisskittel zu
identifizieren gibts halt blocksperre.
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Beitrag von „Bass_“ vom 12. März 2015, 21:54

ich bin dafür die reinigungskosten fürs danebenpinkeln umzulegen. da man nicht genau weiß
wer daneben pinkelt würd ich sagen man fotografiert jeden der aus klo geht und setzt sein bild
in die nächste stadionzeitschrift. wer seinen nachbarn erkennt darf den dann auch denunzieren
und naggerd übern hauptmarkt treiben.

wer ne spur in der schüssel hinterläßt sollte stadionverbot bekommen. weltweit auf 10 jahre.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 12. März 2015, 22:37

Man kann es ganz gut daran erkennen, wer Urin auf dem Schuh hat

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 13. März 2015, 09:04

Zitat von Zühnigger 

Man kann es ganz gut daran erkennen, wer Urin auf dem Schuh hat

Hast Du Scheiße am Schuh, hast Du Scheiße am Schuh... 

Beitrag von „daylight“ vom 13. März 2015, 09:13

Es geht doch gar net speziell um die UN, obwohl die Aussage in dem Artikel mehr als arrogant
ist!
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Ich denke der Verein sollte die Strafe zum Teil umlegen (ganz bei den Summen nicht) aber evtl
gibts dann eine abschreckende Wirkung!

Das gilt für jeden der ermittelt wird (und nicht einfach pauschal). Egal ob UN oder andere
Stadionbesucher!

Beitrag von „Chancentod“ vom 13. März 2015, 09:22

Kann bitte mal jemand näher erläutern, inwiefern der Verein "am finanziellen Abgrund steht"??

Ist da was total an mir vorbeigelaufen oder ist diese Formulierung einfach ziemlich
übertrieben??

Danke.

Beitrag von „lac“ vom 13. März 2015, 09:24

Naja, allein dass der DFB bei einem Trainerrauswurf anruft und fragt, ob man sich das über
haupt leisten kann. Dazu kommen noch Weilers aussagen im Kicker (sinngemäß): "Ich kann
meiner Familie nicht von einem Urlaub in Italien vorschwärmen, und dann reicht das Geld nicht
mal für einen Urlaub in Bayern"

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 13. März 2015, 09:29

Zitat von Chancentod 
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Kann bitte mal jemand näher erläutern, inwiefern der Verein "am finanziellen Abgrund
steht"??

Ist da was total an mir vorbeigelaufen oder ist diese Formulierung einfach ziemlich
übertrieben??

Danke.

Hast Du die letzten Wochen Winterschlaf gehalten, oder was? :shock:

Beitrag von „samson“ vom 13. März 2015, 11:35

Hinter vorgehaltener Hand schon seit November immer wieder im Gespräch.
Denke die Lizensierung wird abgewartet und wenn alles durch ist, kommt der große Knall! Da
reicht dann leider ein Starfgeld auch nicht mehr.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 14. März 2015, 13:25

Strafe bezahlen oder auflösen die Hirnlostruppe

Beitrag von „Mar“ vom 14. März 2015, 13:44

Zitat von clubfanatiker 

Strafe bezahlen oder auflösen die Hirnlostruppe
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Warum oder?
Vereinsschädigendes Verhalten zum wiederholten Mal.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 14. März 2015, 13:48

Aber die sind halt wie Bader: Nicht wirklich zu packen.
Schuld sind sowieso immer die Anderen!

Beitrag von „quaks“ vom 14. März 2015, 16:14

das wird wieder teuer 

überflüssig wie sonst noch was war es auch

Beitrag von „FranCoNia“ vom 14. März 2015, 16:17

sind wir nicht noch auf Bewährung, und was war dann die Strafe bei erneuten Pyro?

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 14. März 2015, 16:19

Lebenslänglich Bader als "Sportchef "! 

Beitrag von „Loko“ vom 14. März 2015, 16:20
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Es wär halt super,wenn man mal ein paar von den Vollhonks ausfindig machen könnte.Auf diese
dann dien Strafe abwälzen.Wenn das dann ein paar tausend Euro sind,nehmen die nie mehr ein
Streichholz in die Hand.Das schlimme ist ja,das sie von der Mehrheit gedeckt werden.Aber
Baderlein würde sogar für die entarnten die Strafe zahlen um seine Unterstützer nicht zu
verlieren.

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 14. März 2015, 16:22

Zitat von FranCoNia 

sind wir nicht noch auf Bewährung, und was war dann die Strafe bei erneuten Pyro?

etz wirds assig. schauzwang!

MV5BMTUyNzM3NTU0MV5BMl5BanBnXkFtZTcwNDE0MTk4Mw@@._V1_SX640_SY720_.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Exilfrange“ vom 14. März 2015, 16:23

Zitat von Loko 

Es wär halt super,wenn man mal ein paar von den Vollhonks ausfindig machen
könnte.Auf diese dann dien Strafe abwälzen.Wenn das dann ein paar tausend Euro
sind,nehmen die nie mehr ein Streichholz in die Hand.Das schlimme ist ja,das sie von
der Mehrheit gedeckt werden.Aber Baderlein würde sogar für die entarnten die Strafe
zahlen um seine Unterstützer nicht zu verlieren.

die Illuminaten nicht zu vergessen!
Bader wurde übrigens neulig in Area 51 gesichtet.
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Beitrag von „Matthias77“ vom 14. März 2015, 16:41

Das ist nicht fair SCHÄUBLE !

Nicht diese Musik !

Er kann nichts dafür !

Ich muß ... (röchel)

kotzen !

MV5BMTUyNzM3NTU0MV5BMl5BanBnXkFtZTcwNDE0MTk4Mw@@._V1_SX640_SY720_.jpg

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 14. März 2015, 16:43

im hintergrund is stadiongemurmel, doch auf der leinwand die ballstafetten der
kombinationskünstler.

mit abschlüssen 

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 14. März 2015, 19:37
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Zitat von USK Schäuble 

im hintergrund is stadiongemurmel, doch auf der leinwand die ballstafetten der
kombinationskünstler.

mit abschlüssen 

Stadiongemurmel? Du meinst den Singsang der Fischerchöre 9/11? 

Beitrag von „Norimbergala“ vom 15. März 2015, 18:00

Komisch ist halt auch, dass Vorstände anderer Vereine solche Aktionen in den Medien sofort
kritisieren und sich davon distanzieren.
Bei uns? Fehlanzeige!
Diese Gruppen sind ein UNding für unseren Verein.
Eine Schande!!!
Irgendwann gibts die Rebellion, dann jagen die Kutten die farblos vermummten egoistischen
Selbstdarsteller ausm Stadion *traumende*.
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